

17. Oktober 2020

Kälte

Meine Kinder, immer mehr Menschen frieren von innen heraus, wenn sie mit Dingen konfrontiert werden, gegen die sie schier ohnmächtig sind. Die andere Seite zeigt ihre eisige, innere Kälte auch in der Präsenz vieler Politiker, die kein bisschen menschlich reagieren und ebenso wenig Mitgefühl haben. Gegen das innere Frieren hilft das innige Gebet und das Wissen, dass ihr immer beschützt und behütet seid – unter Meinem Schutzmantel. Die Menschen, die mit der anderen Seite zusammenarbeiten, haben noch einen langen Weg der Erkenntnis zu gehen – in den meisten Fällen. Amen.